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Heiliger Franziskus 

Das 

Gebet 

vermag 

alles! 
Der Advent 

ist ein Weg 

nach 

Bethlehem. 

Lassen wir 

uns vom 

Licht des 

mensch-

gewordenen 

Gottes 

anziehen. 

Der Beichtstuhl 

ist kein 

Folterinstrument,

sondern Ort der 

Barmherzigkeit, 

an dem der Herr 

uns anregt, das 

Bestmögliche zu 

tun. 

 

Erforsche Dein Gewissen und nimm Dir 

heute etwas vor, womit Du Jesus eine 

Freude machen möchtest! 


